

# Richtfest beim Projekt „Lifetime“

**STADTMITTE** Das Projekt „Lifetime“ geht voran und alle Beteiligten haben gestern gemeinsam Richtfest gefeiert. Bauherr Oliver Spanehl freut sich, dass es nun endlich vorwärts geht. „Der vergangene Winter war hart und lang, das hat uns etwas zurückgeworfen“, sagt er. Zukünftige Mieter und Interessenten nutzen das Richtfest, um sich vom Baufortschritt am Vögenteich selbst zu überzeugen.

In dem Gebäudekomplex sollen 50 Mietwohnungen und mehrere Geschäfte ihren Platz finden. So werden dort

unter anderem eine Physiotherapie, ein Pflegedienst und ein Café einziehen. Der Innenhof soll wie ein Park gestaltet werden, sodass eine gemütliche Atmosphäre herrscht.

Für die Ein- bis Dreiraumwohnungen stehen insgesamt 7800 Quadratmeter zur Verfügung, die alle barrierefrei sind. „Hier können alle leben, vom aktiven Senior über die Familie mit Hund und auch junge Leute“, sagt Oliver Spanehl. Die Fertigstellung ist für Mitte 2014 geplant. Bis es jedoch so weit ist, ist noch einiges zu tun.



Nach dem Richtspruch wird das Bauwerk von Andreas Runkel, Thomas Mele und Oliver Spandehl (v.l.) begossen.

FOTO: ZICH